

Hoy, en el debate en Pleno de la Moción del GPP sobre la fortaleza del Estado y la convivencia constitucional

El GPP acusa a Sánchez de impulsar “la mutación” del PSOE “hasta renunciar a todos los principios defendidos hace décadas, años e incluso meses”

- El portavoz adjunto del Grupo Popular, Álvaro Pérez López, denuncia que “para el PSOE de Sánchez todo vale con tal de sostener al Gobierno”
- Lamenta que el Ejecutivo ha convertido “en divisa habitual” conductas sin precedentes en España ni cabida en un Estado de Derecho, como “permitir que unos delincuentes se *autoamnistíen* a cambio de sus votos, gobernar sin límites, erosionar la Justicia con ataques a la judicatura y el dominio de la Fiscalía y colonizar todas las instituciones del Estado”
- Agrega que “el Gobierno ha decidido, y por propia voluntad, tensionar todas las costuras de nuestro Estado de Derecho y hacer del empobrecimiento y de la degradación de la democracia española seña de identidad de este triste paréntesis en la historia de nuestro país”
- Critica que “el PSOE ya ha asumido el discurso populista” y que “la erosión democrática se ejerce desde el Gobierno” para conservar el poder pues, en la España de Sánchez, “es el PSOE quien pretende levantar un muro para expulsar de la vida pública a más de 11 millones de españoles”
- También acusa al Partido Socialista de pretender “normalizar” que se conculque el principio de igualdad de todos los españoles: “Los delitos se juzgarán o no en función de si el acusado tiene algo que ofrecer al presidente del Gobierno, es exactamente lo que hay detrás de la amnistía: una transacción corrupta, votos a cambio de impunidad”
- “El PSOE avanza hacia un modelo donde la voluntad del presidente se hace ley y donde esta se retuerce a conveniencia del partido gobernante”
- Insta al Ejecutivo a “abandonar” su pretensión de que el Parlamento anule sentencias judiciales que le incomodan, de que la Justicia deje de actuar con independencia, si eso perjudica a sus intereses, o de que las reformas del Estado se negocien clandestinamente en el extranjero “y bajo la condición, como dejó claro Aragonés, de que la quiebra del modelo de solidaridad territorial sea requisito para la continuidad del Gobierno”